Medio	Radio Bío Bío
Fecha	5-9-2014
Mención	Imacec de julio podría ser negativo por primera vez en 5 años. Habla Pablo González, académico de Economía y Negocios de la UAH.

## Imacec de julio podría ser negativo por primera vez en 5 años

- Hoy el Banco Central publicara el indicador mensual de actividad económica de julio, el que por primera vez en 5 años podría ser negativo. Habla. Pablo González, académico U. Alberto Hurtado.
- Uri Wainer, ex gerente Banco Central. Conduce: Katherine Cubillos y Tomás Mosciatti.